

**Protokoll über die Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Röfingen am 01.06.2015 im Sitzungssaal des Rathauses Röfingen.**

**Anwesenheitsliste**

<b>Mitglied des Gremiums</b>	<b>anwesend</b>
Herr 1. Bürgermeister Johann Brendle	ja
Herr 2. Bürgermeister Ralf König	nein (entschuldigt)
Herr Anton Bachmayer	ja
Herr Philipp Brendle	ja
Herr Hermann Haug	ja
Frau Waltraud Huttner	ja
Herr Christian Kubina	ja
Frau Ingrid Osterlehner	ja
Herr Benno Schmid	ja
Herr Ernst Uwe Walter	ja
Herr Michael Mayer	nein (entschuldigt)
Herr Johannes Nerdinger	ja
Herr Karlheinz Vogg	ja

**TAGESORDNUNG**

**ÖFFENTLICHER TEIL:**

1. Sanierungsmaßnahmen in der Grundschule und Turnhalle
2. Erweiterung der Urnenstelen auf dem Friedhof
3. Gestaltung des Friedhofvorplatzes um den Gemeindestadel
4. Sanierung des Gemeindestadels
5. Baugebiet Am Oberfeld, Roßhaupten
6. Verschiedenes - Bäckerberg

**NICHTÖFFENTLICHER TEIL:**





### **Beschluss:**

Der Gemeinderat beschließt die Erweiterung der Urnengräber auf dem neuen Standort nach Variante 3 mit 5 Urnenstelen bestehend aus 2-er-Gruppen-Kammern.

**Abstimmung:** 11 : 0

Im Alten Friedhof werden immer mehr Sarggräber aufgegeben, während im Neuen Friedhof nur vereinzelt Sarggräber belegt sind. Um einer evtl. Zersiedelung bei der Gräberbelegung im Alten und neuen Röfingener Friedhof vorzubeugen wird der Vorsitzende bis zur nächsten Sitzung klären ob dem per Gemeinderatsbeschluss durch Änderung der Friedhofssatzung entgegen gewirkt werden kann.

### **3. Gestaltung des Friedhofsvorplatzes um den Gemeindestadel**

Herr Architekt Konrad Kling informierte das Gremium über unterschiedliche Möglichkeiten der Platzgestaltung des Friedhofsvorplatzes um den Gemeindestadel durch Teerung oder Pflastersteine.

Herr Gemeinderat Philipp Brendle fragte an, wo und ob ein Behindertenparkplatz am geeignetsten sei. Herr Kling antwortete darauf, dass die Parkmöglichkeiten groß genug wären und lediglich ein Schild „Behindertenparkplatz“ aufgestellt werden müsste.

Keine Abstimmung

### **4. Sanierung des Gemeindestadels**

Auf Anregung von Herr 1. Bgm. Brendle hat H. Architekt Kling mit dem Gremium über Möglichkeiten zur Sanierung des Gemeindestadels diskutiert. Dieser dient im Moment als Bauhof und der Unterbringung des Gemeindeschleppers mit Salzstreuer und zur Salzlagerung für den Winterdienst.

Sollte der Gemeindestadel erhalten werden, stünden umfangreiche Sanierungsmaßnahmen an. Zuerst müsste das asbesthaltige Eternitdach ersetzt und fachgerecht entsorgt werden. Ebenso müssten die Fenster und Tore ausgewechselt werden. Das Mauerwerk des Stadels müsste trockengelegt und danach komplett neu verputzt und gestrichen werden, sowohl im Innen- als auch im Außenbereich. Über den Einbau einer Toilettenanlage für die Öffentlichkeit (Friedhof) sollte auch nachgedacht werden.

Über die Zukunft des Gemeindestadels wurde im Gemeinderat anschließend aus unterschiedlichsten Gesichtspunkten diskutiert.

Keine Abstimmung

### **5. Baugebiet Am Oberfeld, Roßhaupten**

Im Baugebiet „Roßhaupten Süd“ stehen nur noch wenige Bauplätze zur Verfügung. Der Vorsitzende regte an, über die evtl. Einführung eines Bauzwangs und einer Rückhaltung von Plätzen für Einheimische nachzudenken. Ebenso sollten die Werbeschilder diesbezüglich abgebaut und entfernt werden.

